
INTERROGAZIONE a risposta orale 

PORCIA, 22_09_2022 

 
 

Gruppo consiliare Porcia 

 

Oggetto: Modalità di attivazione del servizio di doposcuola a Porcia e Palse. 

I Consiglieri: Aramonte, Bonora, Da Giau, Gaiarin, Moras, Terio, Zanetti, Bomben, Marinato. 

CONSIDERATO che l’anno scolastico è iniziato il 12 settembre scorso ma ancora non è stato attivato il 

servizio di doposcuola; 

APPRESO che la tardiva attivazione sarebbe stata dovuta alla necessita di procedere con una gara anziché 

con una convenzione come solitamente fatto; 

RACCOLTI i malumori di alcune famiglie rispetto al fatto che il doposcuola gratuito sarebbe attivato solo a 

Palse e che dal prossimo anno il comune non provvederà più a tale servizio; 

Si interrogano il Sindaco e gli Assessori di competenza per sapere 

1) Se le informazioni ricevute corrispondono al vero; 

2) Quale sia il motivo per cui il doposcuola non si riesca ad attivare fin dall’inizio dell0anno scolastico 

3) Quando partirà il servizio di doposcuola a porcia e palse e come sarà organizzato 

4) Quale sarà il futuro del servizio gratuito offerto dal comune nei prossimi anni 

 

Alla presente interrogazione si chiede sia data risposta orale iscrivendola all’ordine del giorno della prossima 

seduta del Consiglio comunale. 

 

Per i CONSIGLIERI proponenti, in fede 

 

 La capogruppo PD Tiziana Aramonte La capogruppo PBC Cristina Bomben 
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